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FIEG/ACIA
Pedro Alves profere palestra para empresários anapolinos

O presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg), Pedro Alves, ministrou palestra 
para uma plateia seleta de empresá-
rios e lideranças classistas, presentes 
à reunião ordinária da Associação Co-
mercial e Industrial de Anápolis (Acia), 
na última quarta-feira, 19/04. O tema 
central foi sobre a terceirização, cuja 
regulamentação foi recentemente 
aprovada na Câmara Federal e san-
cionada pelo presidente Michel Temer, 
consolidando uma antiga luta do setor 
produtivo.

Em sua explanação, além da abor-
dagem sobre os impactos positivos da 

terceirização, Pedro Alves fez um apa-
nhado sobre a atividade econômica em 
Goiás, com relação à questão da produ-
ção industrial, o crescimento do Produto 
Interno Bruto, os resultados positivos da 
balança comercial, a questão do empre-
go, os gargalos, dentre outras questões. 
O presidente da Fieg também destacou 
a importância de Anápolis para a eco-
nomia de Goiás, observando que o Mu-
nicípio abriga o principal polo industrial 
do Estado, com empresas atuantes em 
vários segmentos.

Ainda em sua palestra, Pedro Alves 
traçou um cenário possível para o setor 
produtivo goiano neste ano de 2017, ci-

tando, por exemplo, a retomada lenta e 
gradual do emprego na indústria; a ele-
vação do nível de confiança do empre-
sariado na economia; a retomada da 
taxa de investimentos e a expectativa 
em relação às reformas previdenciária, 
tributária e trabalhista.

Com a casa cheia, o presidente da 
Acia, Anastácios Apostolos Dagios, 
agradeceu o presidente Pedro Alves 
pelos esclarecimentos e conhecimen-
tos repassados durante a reunião. E, 
ainda, destacou o trabalho que o Sis-
tema Fieg desenvolve para o cresci-
mento e o fortalecimento da indústria 
de Goiás e, em especial, de Anápolis.

O presidente da Fieg Regional Aná-
polis, Wilson de Oliveira, avaliou que 
foi uma reunião bastante produtiva, 
haja visto que a terceirização, embo-
ra discutida há muitos anos, sempre 
tem suscitado dúvidas. Além do que, 
segundo ele, a palestra do presidente 
Pedro Alves apresentou informações 
relevantes sobre o desempenho da 
indústria goiana e também as ações 
do Sistema Fieg em prol de Anápolis 
e da região.



FIEG/ACIA
Presidente destaca ações do Sistema Fieg em Anápolis

Durante a palestra que ministrou 
na Associação Comercial e 

Industrial de Anápolis (Acia), o presi-
dente da Federação das Indústrias do 
Estado de Goiás (Fieg), Pedro Alves, 
destacou alguns avanços do Sistema 
Fieg no Município.

Dentre alguns investimentos, citou 
a ampliação das unidades do Sesi-
-Jaiara e Jundiaí, do IEL e do Senai. 
Além disso, destacou também a par-
ceria com a Prefeitura de Anápolis, 
que resultou na implantação de três 
Centros de Formação, localizados no 
Conjunto Filostro Machado, no Munir 
Calixto e no Parque Residencial das 
Flores. O presidente destacou tam-
bém que a Fieg Regional Anápolis irá 
ganhar uma sede própria, onde esta-
rão abrigados os seis sindicatos das 
indústrias sediados no Município. 

As unidades do Sistema Fieg em 

Anápolis alcançam mais 19 municí-
pios circunvizinhos, colaborando com 
o desenvolvimento industrial da re-
gião, com a formação e a qualificação 
da mão-de-obra, com a empregabili-
dade, na atração e consolidação de 
investimentos.

Na reunião com os empresários 
anapolinos, também estiveram pre-
sentes o diretor regional do Senai, 

Paulo Vargas; o superintendente do 
IEL/GO, Humberto Rodrigues; vários 
presidentes dos Sindicatos das Indús-
trias; diretores e membros do quatro 
técnico da Federação.

De acordo com Wilson de Oliveira, a 
representatividade da Fieg na reunião 
da Acia, demonstra a deferência que o 
presidente Pedro Alves e sua diretoria 
tem para com a cidade de Anápolis.
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O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

acompanhado do presidente executivo 
do Sindicato das Indústrias Farmacêu-
ticas no Estado de Goiás (Sindifargo), 
Marçal Henrique Soares, participou de 
reunião conjunta dos conselhos temáti-
cos permanentes de Assuntos Legislati-
vos (CAL) e de Relações do Trabalho e 
Desenvolvimento Social (CRT) da Con-
federação Nacional da Indústria (CNI).

Na primeira parte da reunião,  os te-
mas abordados foram a Lei 13.429/17, 
que trata da terceirização e a reforma 
trabalhista. O debate sobre a terceiriza-
ção contou com a participação do depu-
tado Laercio Oliveira (SD/SE), que foi o 
relator da matéria na Câmara Federal. 
Na segunda parte da reunião os temas 
abordados, foram: trabalho intermitente, 
reforma da previdência, convalidação 
dos incentivos fiscais, licenciamento 
ambiental, medidas provisórias e pauta 
prioritária do CAL. 

Em relação à questão da convalida-
ção dos incentivos fiscais, o vice-pre-
sidente da CNI, Paulo Afonso Ferreira, 
que preside e Comissão de Assuntos 
Legislativos, escreveu em um artigo, a 
seguinte ponderação: A possibilidade de 
invalidação retroativa desses benefícios 
e a interrupção abrupta dos acordos vi-
gentes gerariam insegurança jurídica e 
instabilidade no ambiente de negócios, 
fatores estes que caminham de mãos 
dadas com todas as crises econômicas 
da história recente, além de causar pre-

juízos não só às empresas, mas também 
à economia dos Estados e municípios. 
Uma medida extrema como esta, que 
vem sendo discutida no âmbito do Su-
premo Tribunal Federal (STF), seria uma 
traição à boa-fé dos que confiaram nos 
incentivos acenados pelos Estados e 
cumpriram com todas as contrapartidas 
acordadas”.

Para o presidente da Fieg Regional 

Anápolis, Wilson de Oliveira, foi uma 
agenda bastante positiva, demonstrando 
que o empresariado está atento com as 
mudanças que estão sendo processa-
das, no momento, através das reformas 
previdenciária e trabalhista e, também, 
questões importantes como a regula-
mentação da terceirização e a conva-
lidação dos incentivos fiscais, que é de 
muito interesse para o Estado de Goiás.

FIEG ANÁPOLIS
Encontro em Brasília debate a terceirização e reformas

BOLETIM ELETRÔNICO
Nº 328 -  26 de abril a 02

de maio de 2017

Wilson de Oliveira, com o deputado Laércio Oliveira e o presidente do Conselho Te-
mático de Relações do Trabalho da Fieg, Olympio José Abrão. Abaixo, Marçal Soares, 
presidente executivo do Sindifargo 



SICMA

Diretoria debate projeto do Seconci e Feirão da Caixa

A diretoria do Sindicato das Indús-
trias da Construção e do Mobi-

liário de Anápolis (Sicma), reuniu-se 
na última segunda-feira,24/04, sob a 
presidência do empresário Anastá-
cios Apostolos Dagios, para debater 
diversos assuntos de interesse do se-
tor, dentre eles, o estudo de viabilida-
de que a entidade vem promovendo 
no sentido de implantar uma unidade 
do Serviço Social da Construção Civil 
(Seconci) no Município. Outro ponto 
importante da pauta, foi a realização 
do Feirão Caixa da Casa Própria, que 
teve a sua 13ª edição reprogramada 
para o período de 23 a 25 de junho 
próximo.

Em relação ao Seconci, o presiden-
te Anastácios Apostolos lembrou que 
um grupo esteve em Curitiba-PR, 
para conhecer a unidade que é uma 
das pioneiras no País e, no dia 24 de 
março último, uma comitiva foi à Goi-
ânia, conhecer o trabalho desenvolvi-
do na Capital, que é bem estruturado 
e também de referência no País. Ou-

tras etapas ainda serão percorridas, 
de acordo com o presidente, a fim de 
que o projeto seja formatado.

Em relação ao feirão da Caixa, o 
presidente adiantou que os trabalhos 
estão em fase avançada. Este ano, 
o evento deve ocorrer em um novo 
local: na Praça Dom Emanuel, no 
Bairro Jundiaí, facilitando o acesso 
ao público. Várias empresas da cons-
trução, incorporadoras e imobiliárias 
se farão presente nos estandes que 

vão ser montados no espaço. A Cai-
xa trará todo suporte para atender as 
pessoas interessadas em financia-
mentos para adquirir um imóvel. Além 
disso, vai acontecer paralelamente 
uma feira de amostra do segmento 
moveleiro.

Ainda na reunião, houve discussão 
sobre a Convenção Coletiva de Tra-
balho e a apresentação e aprovação 
das contas da entidade, referentes ao 
mês de março.
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Representando o Sindicato 
das Indústrias Farmacêuticas 

no Estado de Goiás (Sindifargo), o 
articulador do Sistema Fieg, Darlan 
Siqueira, participou da reunião ordi-
nária da Câmara Setorial de Medi-
camentos (Casmed) ocorrida no dia 
18/04 último, em Goiânia.

Segundo Darlan Siqueira, um dos 
destaques da pauta foi o seminário 
do BNDES, ocorrido na terça-feira, 
dia 25, que foi organizado com o 
objetivo de apresentar os novos fi-
nanciamentos da instituição finan-
ceira exclusivos para a indústria 
farmacêutica. O encontro ocorreu 

no Denali Hotel, em Anápolis. Vá-
rios outros assuntos administrativos 
foram tratados pelos membros da 

Casmed. A próxima reunião do co-
legiado ficou marcada para o dia 06 
de junho próximo.

SINDIFARGO
Entidade presente em reunião da Casmed

SINDIFARGO
Encontro debate logística de descarte de medicamentos

O presidente executivo do Sindica-
to das Indústrias Farmacêuticas 

no Estado de Goiás (Sindifargo), Marçal 
Henrique Soares, participou do Encon-
tro Interinstitucional sobre a Logística 
Reversa de Resíduos de Medicamentos 
no Brasil. O evento, coordenado pelo 
Conselho Federal de Farmácia (CFF), 
por meio do Grupo de Trabalho (GT), 
aconteceu no dia 19/04 último, no Wind-
sor Plaza Brasília Hotel, reunindo repre-
sentantes de órgãos governamentais e 
de entidades profissionais e da socieda-
de civil organizada, para debater e bus-
car soluções ao problema do descarte 
inadequado de medicamentos.

O evento teve a participação do Con-

selho Nacional do Ministério Público 
(CNMP), do Conselho Nacional de Jus-
tiça (CNJ), os principais provocadores 
da discussão, e mais, o Ministério do 

Meio Ambiente (MMA), o Ministério da 
Saúde (MS),além de várias entidades 
que representam a indústria farmacêu-
tica no País.
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PARCERIA
Fieg Anápolis, Sesi e Senai celebram parcerias em Alexânia

O Município de Alexânia vai am-
pliar o leque de parcerias com 

o Sistema Federação das Indústrias 
do Estado de Goiás. Foi esta a pro-
posta da reunião ocorrida no último 
dia 20/04 com o prefeito Allyson Sil-
va Lima e parte de seu secretariado, 
com a gerente do Sesi Jaiara, Nara 
Núbia da Costa; representante da 
Fieg Regional Anápolis, Darlan Nei-
va Siqueira.

No encontro, foram discutidas pro-
postas de parcerias para a formação 
e qualificação de mão-de-obra, inclu-
sive, com a participação de represen-
tantes da indústria de bebidas Brasil 
Kirin, que realiza nos dias 27 e 28 
próximos uma ação integrada, dentro 
da própria empresa, com a oferta de 
serviços gratuitos e orientações na 
área de saúde, cidadania e de em-
pregabilidade, onde estarão presen-
tes as unidades do Sesi e do Senai 

apresentando os seus respectivos 
portfólios de cursos e demais ações.

Durante a reunião, o Sesi Jaiara 
celebrou um termo aditivo ao Progra-
ma Sesi Atleta do Futuro, com vistas 
a desenvolver o programa para cer-
ca de 250 alunos na faixa etária de 
07 a 16 anos, nas modalidades es-
portivas de futsal, vôlei e basquete. 
O IEL também está fechando uma 

parceria, para viabilizar vagas para 
100 aprendizes junto ao poder públi-
co local.

Além disso, a comitiva visitou a es-
trutura do Sebrae, onde poderá ser 
implantado, através de uma parceria 
com o Senai, um curso na área do 
vestuário. No espaço, há 23 máqui-
nas de costura, o que possibilita ini-
ciar as atividades em breve.
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